



MANDATURE 2024-2028
SAISON 2024-2025
COMMUNIQUE #1

Jeudi 3 octobre

Messieurs, Mesdames les présidents et éducateurs,

Suite à certaines remarques durant la saison 2023-2024, quant au déroulement du challenge U13 D2, la commission des jeunes et moi-même avons réfléchi à une nouvelle version pour la saison qui vient de débiter.

Pour rappel, notre projet était motivé par plusieurs facteurs :

- Créer un niveau intermédiaire pour que les enfants puissent jouer au niveau le plus formateur possible avec des oppositions équilibrées.
- Permettre à plus de structures de pouvoir prétendre aux finalités de chaque challenge puisque c'était une doléance de leur part

Nous vous avons donc présenté, lors de la réunion de rentrée, cette nouvelle version en vous faisant une proposition de challenge U12. A cette époque, ce changement n'était qu'à l'état de projet et vous aviez le choix d'y participer ou non. Après quelques jours, douze formations se sont positionnées ; nous avons ensuite modifié notre règlement. Suite à ça, nous avons envoyé aux clubs participants, la liste des équipes, le règlement tout en stipulant que rien n'était obligatoire ; nous étions alors à quinze jours du début de cette compétition.

Nous avons ensuite laissé quelques jours pour que les clubs se retournent, sans réponse, nous avons ensuite confectionné les différents groupes de challenge. Je ne vous cache pas que c'est fastidieux. Et non, nous ne mettons pas les noms des clubs dans une machine qui nous ressort les groupes, ni les oppositions !!!

Malheureusement, à quelques jours, voir quelques heures de la reprise, des équipes se sont désistées et ont mis à mal ce Challenge.



Le dernier désistement a eu lieu à 14H ce mercredi, heure à laquelle vous étiez en train de donner les convocations à vos joueurs, il a donc fallu prendre une décision rapide pour que cela n'impacte pas trop votre organisation.

Nous avons finalement pris la décision de replacer ces équipes U12 dans les différents groupes de challenge U13 D2. A ce sujet, nous avons fait évoluer le règlement dans le but de réduire vos déplacements. Nous avons ainsi remis en place les trois zones géographiques dans ce challenge D2.

A propos de ces challenges, nous tenons à nous excuser pour la parution tardive des matchs. Notre volonté et celle des salariés du District étaient de vous donner le programme dès vendredi. Mais une nouvelle fois et alors que le travail était fait, le système informatique fédéral à une nouvelle fois fait des siennes et n'a publié que le U13 D1 Pitch et le U13 D2 Nord.

Nous allons continuer à travailler sur le sujet pour vous proposer une solution viable à l'horizon 2025-2026.

J'ai décidé d'écrire ce communiqué pour vous expliquer nos problèmes quotidiens et de vous faire comprendre une nouvelle fois que vous avez besoin de nous, mais nous avons besoin de vous pour faire évoluer sereinement notre sport favori dans notre territoire.

Vous souhaitant une bonne saison, veuillez agréer nos salutations sportives.

Wilfried Ledoyen et les membres de la commission des jeunes